

„Ihr Leit, s´is nit geloh, 33 Jahr sin schon verfloh!“

3x 11 Jahre Hoppeditz

Vor 33 Jahren wurde der Kinder-Karnevals-Verein Hoppeditz in Neunkirchen, als erster selbstständiger Kinderkarnevalsverein im Bund Deutscher Karnevalsvereine, gegründet. Genau am 16. Mai 1974. Und närrische Geburtstage soll man feiern. Eine große Geburtstagsparty wurde schon gefeiert und eine Jubiläums-Gala-Kappensitzung zelebriert.



Präsidentin Ulla Karthein



Fastnachtsgeschichte der letzten 33 Jahre wurde vom 8. bis 19. Februar im Saarpark Center gezeigt. 2007 haben die „kleinen Hüpfen“ (Hoppe = hüpfen; ditz = klein) erneut einem zahlreichen Publikum gezeigt, dass gerade Kinderkarneval seine Berechtigung in der närrischen Brauchtumpflege hat. 33 Jahre Kinnerfaasenacht beim Hoppeditz wurden im bunten Reigen auf der unteren Einkaufsmeile des Saarparkcenters dargestellt. Bilder, Orden, Kostüme, Uniformen und sonstige närrische Utensilien und Embleme zeigten einen Rückblick.

Hoppeditz-Präsidentin Ulla Karthein eröffnete am 7. Februar im Saarpark-Center mit Staatssekretärin Dr. Susanne Reichrath und Center Manager Serge Micarelli die Jubiläumsausstellung:

„An Fasnacht, da sind wir einfach alle Närrinnen und Narren! Nur so kann man das Leben aushalten (lachte sie ins Publikum). Wir sind stolz darauf, vor 33 Jahren als erster Kinder-Karnevals-Verein angefangen zu haben, heute ist die Kinder- und Jugendarbeit erfreulicherweise in den Vereinen wieder stärker geworden.“ Vor der Bühne im Saarpark-Center stand mitten unter den offiziellen Gästen auch „Saarland-Prinzenpaar des Jahres 2007“, Frank I & Ulrike III vom Karnevalsverein „Mir kinne aach“ aus Kutzhof. Dr. Susanne Reichrath:

„Es ist verwunderlich, dass Karnevalsvereine erst in den 90er Jahren als Kultur treibende Vereine anerkannt worden sind. Sie verbinden

Spaß mit Karneval, aber das führt die Kinder nicht nur an die Kultur heran, sondern ist auch eine Schule für´s Leben. Danke für dieses Engagement, Frau Karthein!“

Info: www.hoppeditz.de

